

マスク着用について

医療機関や高齢者施設を訪れる際は 引き続きマスクを着用してください

感染対策上のマスク着用基準緩和に伴い、一律のマスク着用は求められなくなりました。特に屋外での着用は原則不要となり、着用は個人の判断に委ねることとなっています。

ただし、**医療機関や高齢者施設には体力が低下している方や重症化リスクのある方が多くいらっしゃる**ので、**感染対策が必要なことに変わりはなく、厚生労働省からも指針が示されています。**

医療機関や高齢者施設を利用・訪問する際にはマスクを着用してください。

これらの対策はコロナ以外の感染症でも有効です。インフルエンザの感染流行中などには、マスク着用と手洗いなどの基本的な感染対策をお願いします。

なお、職員のマスク着用についても基本的な感染対策を行うとともに、基準緩和に合わせて通勤時など他者と接しない場面や対面で会話を行わない場面ではマスクの着用を行わない場合がありますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

2023年3月13日

社会医療法人かりゆし会

メリハリを大切に 基本的な感染対策をお願いします!!

相手や自分にリスクがあるときはマスク着用

普段から手洗いなどの基本的な感染対策を

